

ATLETISMO / Vigo acoge hoy el Campeonato Gallego, que tiene representación local

# Última puesta a punto para los juveniles antes del Nacional

Los atletas tendrán la próxima semana la prueba de fuego con los mejores de España en Ferrol

Redacción / Ferrol

Casi en puertas del Campeonato de España juvenil que tendrá lugar en Ferrol el próximo fin de semana, los atletas gallegos de esta edad tienen hoy en Vigo una cita para probar de nuevo sus fuerzas. El Autonómico de esta categoría tiene lugar en una única jornada en las pistas de atletismo de Balafidos, en Vigo, y en el mismo estarán varios de los representantes locales con los que a buen seguro habrá que contar para las medallas tanto este como el próximo fin de semana.

Por el Sierra Narón, la competición se restringe únicamente a la carrera de los 200 metros lisos, en la que tomarán parte sus atletas Lorena Castro y Carmen Pena. En esta misma carrera también habrá otras tres velocistas del Ría Ferrol, Esperanza Caldas, María Sánchez y la reciente campeona de España de 800 metros en el Nacional de la Juventud Cristina Pérez. Las tres



La próxima cita de algunos de los juveniles será el Estatal en Ferrol

participarán también los 400 o 400 vallas, según el caso.

En el mediofondo, la participación local se limitará únicamente a la presencia de Adrián Allegue, que estará en las pruebas de 200 y 400 metros, mientras que en el concurso de disco participará la atleta del Ría Julia Ouruezabala.

RÍA FERROL	
ATLETA	PRUEBA
Esperanza Caldas	200 y 400 metros
Cristina Pérez	200 y 400 metros
María Sánchez	200 m. y 400 vallas
Lucía Prieto	800 y 1.500 metros
Ruth Ndoumbe	Longitud
Julia Ouruezabala	Disco
Adrián Allegue	200 y 400 metros

  

SIERRA NARÓN	
ATLETA	PRUEBA
Lorena Castro	200 metros
Carmen Pena	200 metros

## El "Ferrol" participa en la regata Illas Sisargas

Redacción / Ferrol

El crucero "Ferrol", patrocinado por Belisario Castro, participa este fin de semana en la regata Illas Sisargas que se disputa entre A Coruña y Malpica.

La salida será a las 14.00 horas y el recorrido constará de veintidós millas.

Por otra parte, el "Ferrol" se impuso el pasado fin de semana en la regata de Sada, puntuable para la Copa Galicia, con lo que la tripulación departamental cosechó su tercer triunfo consecutivo en el mes de junio.

## El Galicia solicitó la plaza en EBA

Redacción / Ferrol

El CB Galicia presentó ante la Federación Española de Baloncesto la documentación precisa para la inscripción de su primer equipo en la liga EBA. La asignación definitiva de plazas a la realizará el comité correspondiente el próximo lunes, el mismo día en que se reunirá la junta directiva del club.

### Las traineras llegan a Ferrol con la Bandera El Corte Inglés

A partir de las 18.30 horas comenzarán a disputarse en la ensenada del puerto ferrolano las tandas eliminatorias del XXIII Gran Premio Bandera el Corte Inglés, la segunda prueba puntuable para la liga gallega de la modalidad y que reunirá a un total de quince embarcaciones. Las diez mejores lograrán el pase a las regatas finales que tendrán lugar mañana a partir de las 12.00 horas. A Cabana, Ares y San Felipe ejercerán la representación local.

### El Copacabana comenzará hoy su lucha por el ascenso

El Copacabana Ferrol de kayak-polo afrontará a lo largo del fin de semana la última y definitiva jornada de la Segunda Nacional, en la que puede certificar su ascenso de categoría.

### Cita con el ciclismo en la Volta ó Concello de Narón

Cerca de un centenar de ciclistas tomarán parte esta tarde en la XII Volta ó Concello de Narón, una prueba organizada por el Artabros y abierta a las categorías de elite y sub 23. La salida de la prueba tendrá lugar a las 16.30 horas desde la Plaza de Galicia y los deportistas tendrán que hacer frente a unos 120 kilómetros.

### El Club de Campo acoge el Gallego de tiro con arco

Las instalaciones del Club de Campo de Ferrol acogerán esta tarde, a partir de las 15.00 horas, el Campeonato Gallego de tiro con arco en las categorías cadete, junior, senior y veteranos. En la cita tomarán parte un total de once clubes, entre los que estarán el Arco Narón, Sílex pontés y el anfitrión.

## La gimnasta del Acordes Narón, Paloma Salvadores, quinta en el Nacional

Redacción / Ferrol

El Acordes Narón de gimnasia rítmica comenzó con muy buen pie su actuación en el Campeonato de España de clubes y autonomías que ayer vivió en Leganés su primera jornada de competición, ya que la gimnasta perteneciente a la categoría junior Paloma Salvadores finalizó en la quinta posición en el ejercicio de cuerda.

Un gran resultado no sólo por tratarse de una cita estatal en la que se reúnen las mejores deportistas del país en la especialidad, sino porque en la mencionada prueba participaron un total de

35 rivales, lo que demuestra la gran actuación de la integrante del club naronés.

Ha sido pues la primera buena noticia para una entidad que además demostrar una vez más su hegemonía a nivel gallego -en la cita también toman parte representantes del Barbeito de A Coruña y el Maniotas de Vigo-, tratará de realizar un buen papel en las actuaciones que les restan por delante hasta el domingo, día en el que concluirá el Campeonato de España. Cabe recordar que la expedición naronesa desplazada a la localidad madrileña está integrada por un total de 15 gimnastas.